

ami Alexis Paradis où nous avons affaire à aller assez souvent, lui, pour donner des leçons de danse et moi, de chant et de bonnes manières.

FRANCIS GONTRON DE LA ROCHELLE.

(La suite au prochain numéro.)

### Informations.

Le coeur de M. Billy White, employé au bureau de poste de Québec, vient de s'embraser d'un feu nouveau; il brûle maintenant d'une flamme ardente et spontanée, ranimée par une ancienne connaissance dont la vue a rallumé le feu que le souffle de l'oubli avait éteint au foyer de son coeur. En prise avec cette passion aveugle et incensée qui n'admet ni raisonnement, ni discussion, il écrit à celle qui fait l'objet de son admiration, lui dépeignant sa nouvelle flamme et accompagnant le tout d'un crayon et d'une feuille de papier pour hâter sa réponse. . . . . Il n'attend plus après.

Grand Belleau, commis chez M. Paquet, a entrepris la pénible tâche de publier un ouvrage sur l'idiotisme. Avis aux écrivains du *Star*.

Il est rumeur que M. Gausreau, cordonnier, va battre la mesure, à l'orgue pour la messe de Pâques à Saint-Sauveur. Gare aux autres chanteurs.

Nous avons des plaintes contre la conduite d'Édouard Manny ingénieur, et Joseph Samson, que nous publierons prochainement s'ils continuent.

M. Napoléon Servais a contracté une maladie en vidant les crachoirs du choeur de l'orgue de St. Roch.

Le comité des imbéciles, composé de M.M. Joseph Plamondon, Gaspard Germain, Joseph Blondeau, Désiré Guay et Compagnie, ne siège plus.

François Julien, (chat) devient d'une grande importance dans le magasin de M. Théophile Hudon. Il devra être placé dans la cave, au mois de mai prochain, pour garder les rats qui rongent les boîtes vides.

Il est rumeur que M. F. Moffatt, vétérinaire, ouvrira une classe où il enseignera le plain-chant. Parmi les noms des élèves figure celui de M. Jos. Marcoux.

M. Joseph Ivon informe le public qu'il vendra, lundi prochain, de midi à 1 heure, tout son stock de magasin c'est-à-dire, une vieille saroulette, une demi douzaine de

razoirs, et une collection de cheveux qu'il a ramassé pendant toute l'année; aussi batterie de cuisine: 1 chaudron, deux plats de fer blanc et trois assiettes de faïence; de plus un gros chien de Terre-neuve et le rideau de mousseline, tel qu'il est. . . . On espère qu'il y aura foule. La vente se fera sans réserve.

Il est rumeur à St. Sauveur que le gouvernement d'Ottawa doit adjoindre à la nouvelle commission du havre, les messieurs suivants: *Sot cie, mètre de posee*, Mugloire Charretier, tailleur de jambes fine et Zéphirin Bolé le grand bavard en récompense des services signalés qu'ils ont rendu et qu'ils rendent tous les jours au parti libéral. St. Sauveur a lieu d'être fier de ces nominations. Ces MM. par leur grande influence pourraient faire beaucoup pour Québec-Est. Honneur donc à ces grands patriotes.

N. B.—Au moment de mettre sous presse nous apprenons que les citoyens de St. Sauveur envoient des requêtes au cabinet en faveur de ces trois grands hommes d'état qui sont en même temps trois zélés défenseurs de la cause libérale. Braves.

M. François Simard, marchand de la rue St. Joseph, a besoin au plus vite d'un petit garçon plus grand que lui pour porter son panier à marché, afin qu'il ne porte pas à terre: S'il n'en trouve pas, il se verra forcé de le porter lui-même sur sa tête.

Monsieur Achille Morency, rue Grant, désire acheter de l'intelligence. Avis à ceux qui en ont un superflu.

La musique faite par M. Mercier et Langevin, sur le marché St. Roch, dimanche passé a été admirable. Une foule compacte et avide de curiosité s'y était donné rendez-vous.

La retraite annoncée dans notre dernier numéro, ne peut avoir lieu maintenant, à raison de la maladie du père Chérier qui est retenu au lit par suite des éclaboussures qu'il a reçues au nez. On a télégraphié immédiatement au révérend père Giroux, actuellement en mission à Londres, pour remplacer le père malade. Le père Giroux laissait Londres pour Québec, jeudi dernier, accompagné du père Vallières, préfet de la Congrégation.

CHARITABLE.—La charité ne consiste pas seulement à donner un morceau de pain ou un verre d'eau. Elle peut se pratiquer de diverses manières. En voici un exemple. M. Cyrille Morency, menuisier, résidant rue Smith, est marié déjà depuis quelques années, et le Ciel lui a refusé jusqu'à ce jour, ce qui pouvait lui rendre la vie agréable sur ses vieux jours. Mercredi de la semaine dernière, une idée

lumineuse lui vint à l'esprit et la mettant de suite à exécution, il envoya quérir à l'Hospice du Sacré-Coeur, un de ces petits êtres que le hasard abandonne sur la terre et que la Providence recueille dans ses communautés. L'épouse revint à la maison, et bien grande fut sa joie, tellement qu'il s'en arrachait les cheveux. Son premier soin fut de demander quelqu'un pour tenir son nouveau protégé sur les fonts baptismaux. Mais oh! cruelle déception de la vie humaine. Son enfant, au moment de le conduire à l'église, à l'instar de la femme de Loth, se tourna en paille. Un enfant de paille! Cet incident a tellement impressionné ce père désolé, que nous craignons fort que sa santé ne ressente le choc de cet illusion. Dans tous les cas cela pourrait bien avoir pour effet de le faire renoncer pour toujours aux droits de la paternité.

NOUVEL ÉTABLISSEMENT.—M. C. Hough, vient de louer le nez de M. Félix Campan, pharmacien, pour y mettre ses caresses; l'établissement que possède actuellement M. Hough, étant devenu trop petit.

### Correspondances.

M. le Rédacteur,

Jean Bte Sirois, le jour de l'année MM. L. et N. vient d'être admis comme de la société Ste. Cécile. Il n'y a que quelques semaines et déjà la zizanie menace de paraître parmi les membres; devinez-vous pourquoi? c'est que les uns veulent le mettre dans l'orchestre pour jouer de la basse barbe; d'autres disent que Grosperin II ferait mieux dans le choeur de chant; enfin un 3ème parti pris dans les deux autres veulent le nommer *causeur* de la société; les calomnieux! lui qui est si peu prétentieux. Que faut-il donc faire pour tout remettre en bonne harmonie? qu'on se hâte, s. v. p., car tout menace ruine, et je crains que *sa grandeur* ne soit obligée de se diviser en deux ou en trois.

Une réponse obligera,

SOCIÉTÉ STE. CÉCILE.

M. le Rédacteur,

François Julien, n'étant pas encore assez célèbre musicien a décidé de remettre sa soirée quelques jours plus tard. Il est bon de vous faire à savoir dans quel but Julien donne cette soirée. D'abord, pour payer une gageure avec un des commis de M. T. Huion, 25 cts., une souscription à "La Vengeance," poème par Pamphile Lemay \$1.00; un voyage dans la grande ville de Montréal, 75 cts.; De plus, pour payer les dépenses d'un voyage à Ste. Anne du nord, et pour se rembourser du coût d'un chapeau gris qu'il ne peut plus mettre parce qu'il a été *gâté* par un